



HARIAN Analisa

Membangkitkan Partisipasi Rakyat dalam Pembangunan



Jumat, 19 Mei 2023 (16 Halaman) ISSN 0215 - 2943 https://analisadaily.com Tahun L No. 17757 Harga Eceran Rp4.000

Presiden Tinjau Jalan Rusak di Labura

Tak Sanggup Lanjutkan Perjalanan, "Balik Kanan"

Aekkanopan {Analisa}

Kedatangan Presiden RI Joko Widodo Ke Labuhanbatu Utara meninjau kondisi jalan dari simpang Guntung Saga, Kecamatan Kualuh Selatan menuju Tanjung Ledong, Kecamatan Kualuh Ledong membawa berkah bagi masyarakat. Karena, sarana transportasi darat sepanjang sekitar 70 km yang kondisinya saat ini berkubang-kubang akan menjadi mantap, Rabu (17/5).

Kehadiran orang nomor satu di negeri ini turut didampingi Mensesneg Pramono Anung, Menteri PU Basuki, Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah bersama Bupati Labuhanbatu Utara Hendriyanto Sitorus. Mereka menjajal jalan rusak itu dengan Mobil RI 1. Namun belum sampai separuh jalan terpaksa "balik kanan" (putar balik) karena kondisi badan jalan sangat sulit ditempuh, tepatnya hanya sampai di simpang Desa Sialang Taji.

Saat meninjau jalan tersebut, Jokowi berjanji akan memperbaiki jalan yang rusak tersebut mulai Juli 2023 tahun ini. "Ya ini, kita di Provinsi Sumatera Utara di Kabupaten Labuhanbatu Utara. Yang kita lihat, di Provinsi Sumut ini. Jalan nasional ada 2.600 kilometer, yang rusak kira-kira 260 kilometer. Ini jalan nasional," kata Presiden.

Bukan hanya di Kabupaten Labura, ia juga menyebutkan banyak juga jalan rusak di kabupaten/kota lainnya yang juga akan diperbaiki pemerintah pusat. "Bukan hanya di Labura ini saja ya. Banyak juga di kabupaten lainnya. Kita tidak ingin jalur-jalur logistik terhambat. Jangan sampai jalan ini mengganggu. Untuk Sumut anggaran yang kita kucurkan Rp800 miliar untuk di seluruh kabupaten/kota," ujarnya.

Pemerintah membantu memperbaiki jalan rusak ini karena kabupaten/kota dan provinsi meminta bantuan untuk memperbaiki. "Jadi kita ambil alih membantu provinsi dan kabupaten/kota," jelasnya.

Khusus di Kabupaten Labura, yang ia tinjau ada 13 kilometer, kemudian yang menuju ke Sei Ledong atau Tanjung Ledong ada 17 kilometer. "Keadaannya lebih kurang sama seperti ini paling lambat Juli (2023)," sebut Jokowi.

Wagubsu Musa Rajekshah dalam kesempatan tersebut juga mengucapkan terima kasih atas kunjungan Presiden RI ke Labura. "Terima kasih kepada Bapak Presiden yang

telah memberi perhatian untuk Sumut dalam hal ini perbaikan jalan. Apalagi setelah dimekarkan, baru ini jalan ini mendapat perhatian dan diperbaiki," katanya.

Ia juga mengucapkan terima kasih karena Presiden juga berjanji akan memperbaiki irigasi di Labura yang nantinya dapat meningkatkan jumlah panen padi di Labura. "Kita berharap presiden dapat berkunjung ke Sumut lagi melihat potensi-potensi yang ada di Sumut serta infrastruktur-infrastruktur yang rusak yang tidak bisa diperbaiki pemerintah daerah karena keterbatasan anggaran," ujarnya.

Bupati Labuhanbatu Utara Hendriyanto Sitorus usai mendampingi Presiden RI kepada Analisa mengatakan, atas nama masyarakat Labuhanbatu Utara berterimakasih kepada Presiden Joko Widodo yang sudah bersedia turun langsung meninjau jalan yang rusak parah di daerah ini.

"Tadi saat kami meninjau jalan yang berkubang itu, Bapak Presiden menjanjikan akan mengucurkan dana pembangunan badan jalan ini sampai kondisi badan jalan menjadi mantap. Artinya badan jalan ini tidak diaspal karena tidak memungkinkan untuk diaspal, cukup ditingkatkan dengan cara pengerasan badan jalan," sebutnya.

Alokasikan Rp104 miliar

Besaran dana yang akan dikucurkan ditahun anggaran 2023 ini belum dapat dipastikan, menunggu hasil pengkajian pihak PU, tahun ini tuntas. Karena APBD Labuhanbatu Utara tahun 2023 ini juga sudah mengalokasikan dana sebesar Rp104 miliar. Rp93 miliar untuk peningkatan badan jalan dan selebihnya untuk spam dan lainnya.

Sesuai dengan janji Presiden, tahun ini juga badan jalan mulai dari simpang Guntung Saga menuju Tanjung Ledong akan ditingkatkan pengerasannya sehingga menjadi jalan mantap untuk dilalui masyarakat.



TINJAU JALAN: Presiden Joko Widodo didampingi Wagubsu Musa Rajekshah meninjau jalan rusak di Desa Sialang Taji, Kecamatan Kualuh Selatan, Kabupaten Labuhanbatu Utara (Labura), Rabu (17/5).

"Saya atas nama pribadi mengucapkan terimakasih kepada rekan-rekan wartawan, para netizen yang terus menerus menyuarakan kondisi badan jalan ini. Insya Allah tahun ini tuntas," ujar bupati.

Sesuai meninjau jalan, Presiden Jokowi Widodo bersama rombongan meninjau SMK Pertanian di Desa Sidua Dua Kecamatan Kualuh Selatan Labura. Di tempat ini Presiden menjanjikan membangun irigasi di daerah persawahan, memberikan bantuan

ternak dan kandang kambing bagi SMK Pertanian.

Di SMK Pertanian ini, para guru dan siswa tampak bergembira menyambut kedatangan mantan Walikota Solo tersebut. Kegembiraan ini semakin meledak saat Jokowi akan memberikan bantuan ternak beserta kandang untuk SMK Pertanian. Seperti biasa, Jokowi Widodo membagi bagian cendera mata kepada warga.

Kunjungan Presiden ke Labuhanbatu Utara ini mendapat perhatian besar bagi masyarakat. Ribuan warga mendampingi alun alun tempat mendaratnya helikopter presiden. Bahkan isu yang beredar orang nomor satu di Republik ini akan mengunjungi Pasar Aekkanopan yang berada di dekat kantor Bupati, sehingga warga berjubel jubel mendampingi dan beruntung saat Jokowi dan rombongan Presiden langsung ke alun alun naik heli berangkat pulang. (ns/km)

Menkopolkam Kawal Kasus Johnny G. Plate

Surya Paloh Tak Akan Pecat

Jakarta, (Analisa)

Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menkopolkam) Mahfud MD mengatakan akan terus mencermati dan mengawal kasus dugaan korupsi yang melibatkan Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Johnny G. Plate sebagai tersangka.

Diapun meminta publik menunggu proses hukum dan peradilan berjalan atas kasus hukum tersebut. "Jadi, yakinkan dan tunggu saja proses peradilan atas kasus yang dihadapi Pak Plate ini. Sebagai Menkopolkam, saya akan terus mencermati dan mengawal," kata Mahfud dalam unggahan di akun media sosial Instagram resmi @mohmahfudmd, Jakarta, Kamis (18/5).

Dalam unggahan yang sama, Mahfud juga menyampaikan Kejaksaan Agung (Kejagung) telah berhati-hati dalam menangani kasus korupsi BAKTI Kominfo, termasuk akhirnya menetapkan Johnny sebagai tersangka.

"Saya tahu bahwa kasus ini sudah diselidiki dan disidik dengan cermat karena selalu berurusan dengan tuduhan politisasi. Keliru sedikit saja, bisa dituduh politisasi hukum di tahun politik," tambahnya. Oleh karena itu, dia yakin Kejagung telah mengantongi dua alat bukti kuat hingga menetapkan Johnny G. Plate sebagai tersangka.

Apabila Kejaksaan menunda penetapan tersangka itu, manakala telah mengantongi dua alat bukti yang kuat, tambahnya, maka itu justru bertentangan dengan hukum.

"Kalau sudah yakin dengan minimal dua alat bukti yang cukup, Kejaksaan tidak akan menjadikan siapa pun sebagai tersangka; tetapi jika sudah ada dua alat bukti yang cukup kuat dan masih ditunda dengan alasan menjaga konduktivitas politik, maka itu bertentangan dengan hukum. Jika sudah cukup dua alat bukti, (maka) memang sudah seharusnya status hukumnya ditingkatkan," jelas Mahfud.

Tak akan pecat

Sementara Ketua Umum Partai NasDem Surya Paloh menegaskan tidak akan memecat Johnny G. Plate dari partai meski telah ditetapkan tersangka kasus dugaan korupsi proyek BTS. Johnny merupakan Sekretaris Jenderal (Sekjen) Partai NasDem. Paloh mengacu pada asas praduga tak bersalah dalam kasus yang menjerat Johnny. Dia pun memastikan Johnny tidak ada dipecaat sebagai kader maupun posisinya di partai.

"Terkait dengan status Johnny Gerald Plate sebagai Sekretaris Jenderal DPP Partai NasDem, Partai NasDem menyatakan bahwa tidak ada pemecatan terhadap yang bersangkutan dengan mengacu pada asas praduga tak bersalah dengan mendalami proses hukum," kata Surya Paloh kepada wartawan, Kamis (18/5).

Kerugian negara

Sebelumnya penyidik Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus (Jampidus) Kejagung, Rabu, menetapkan Johnny G. Plate sebagai tersangka kasus dugaan korupsi proyek pengadaan BTS BAKTI

Kementerian Komunikasi dan Informatika periode 2020-2022.

Kepala Pusat Penerangan Hukum (Kapuspemhuk) Kejaksaan Ketum Sumatera Selatan mengemukakan tersangka menyampaikan bahwa kerugian negara akibat korupsi itu mencapai Rp8,32 triliun.

Sedangkan Kepala BPKP Muhammad Yusuf Ateh mengungkapkan perhitungan jumlah kerugian keuangan negara tersebut diserahkan ke Kejaksaan Agung. Total kerugian negara sebesar Rp 8.032.084.133.795 (Rp 8 triliun).

"Berdasarkan semua yang kami lakukan dan berdasarkan bukti yang kami peroleh, kami telah menyampaikan kepada Pak Jaksa Agung kami menyimpulkan terdapat kerugian keuangan negara sebesar Rp 8.032.084.133.795 (triliun)," kata Yusuf Ateh.

Kerugian keuangan negara tersebut mencakup biaya kegiatan penyusunan kajian pendukung, mark up harga, dan pembayaran BTS yang belum terbangun. Dalam kasus ini telah ditetapkan lima tersangka, yakni AAL selaku Direktur Utama Bakti Kementerian Komunikasi dan Informatika, GMS selaku Direktur Utama PT Mora Telematika Indonesia, YS selaku Tenaga Ahli Human Development Universitas Indonesia Tahun 2020, MA selaku Account Director of Integrated Account Department PT Huawei Tech Investment, dan IH selaku Komisaris PT Solitech Media Sinergy. (ant/dtc)

35 Ribu Lebih Bayi Tertular Hepatitis

Dinkes: Imunisasi Wajib pada Balita

Medan, (Analisa)

Kementerian Kesehatan (Kemenkes) menyampaikan, sebanyak 35.757 bayi lahir dengan hepatitis B di Indonesia pada tahun 2022. Penularan kasusnya, secara umum didominasi secara langsung dari ibu ke anak.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Sumatera Utara (Sumut) dr Alwi Mujahit Hasibuan menyampaikan, hepatitis merupakan penyakit yang disebabkan oleh virus hepatitis, baik B, C atau D. Penyebarannya, ditularkan melalui cairan tubuh.

"Sebagaimana disebutkan, penularan yang paling sering dan paling banyak terjadi adalah dari ibu ke bayi atau anaknya," ungkapnya kepada wartawan, Kamis (18/5).

Kendati begitu, Alwi menjelaskan, penyakit ini dapat dicegah melalui imunisasi. Karenanya, Alwi menegaskan, vaksin hepatitis wajib diberikan kepada balita. "Sekarang termasuk imunisasi wajib pada balita," jelasnya.

Alwi menyebutkan, penyakit hepatitis semakin tinggi, karena mudah ditularkan bila daya tahan tubuh sedang menurun. Misalnya, sambung dia, karena kelelahan dan pola makan yang tidak teratur. "Biasanya dalam kelompok ini termasuk petugas, wartawan dan lain-lain. Penyakit ini juga umum disebut sebagai sakit kuning," katanya.

Meski begitu, Alwi mengakui, bahwa sampai saat ini untuk hepatitis belum ada ditemukan obat yang spesifik untuk menyembuhkannya. Untuk itu dia kembali mengimbau kepada balita agar bisa mendapatkan vaksinasinya. Terpisah, dalam keterangannya, Juru Bicara

Kemenkes dr Mohammad Syahril menyampaikan secara umum, penularan hepatitis B, C, dan D terjadi secara vertikal langsung dari ibu ke anak, dari cairan tubuh (air ludah, cairan sperma) dan aktivitas seksual tidak aman, menggunakan jarum suntik tidak steril pada pengguna narkoba.

"Penularan Hepatitis B dari secara vertikal ibu ke anak menyumbang sebesar 90-95% dari seluruh sumber penularan lainnya," ujarnya.

Bayi yang terinfeksi hepatitis B kemungkinan untuk menjadi kronis dan sirosis berpotensi hingga 80%. Karenanya, pemberian vaksin hepatitis B secara lengkap dan tepat dapat menurunkan prevalensi hepatitis B.

Menurut data Kemenkes, sebanyak 7,1% atau 18 juta masyarakat Indonesia terinfeksi hepatitis B. Dari jumlah tersebut 50% diantaranya berisiko menjadi kronis dan 900.000 dapat menjadi kanker hati.

Bahkan hepatitis B menjadi empat besar penyebab kematian di Indonesia, dengan perkiraan kematian setiap tahunnya sebesar 51.100 kematian.

Kemudian, sebanyak 50.744 ibu hamil positif hepatitis B pada tahun 2022. Dari jumlah tersebut, sebanyak 35.757 bayi lahir dari ibu yang positif hepatitis B.

Kendati sebagian besarnya sudah mendapatkan imunisasi HB0 dan HBG kurang dari 24 jam. Namun masih didapati 135 bayi positif Hepatitis B pada usia 9-12 bulan. (zie)



Menteri Yasonna Buka Konvensi Ke-47 LCI

Lions Club Terus Mengabdi



GORDAANG SAMBILAN: Lions Clubs International Director, Tim Irvine (tiga kanan) didampingi Ketua Dewan Gubernur Lions Clubs Indonesia MD307: Felix, (kiri) dan Ketua Panitia, Martono Anggusti (lima kanan) dan Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Masyarakat, Drs Basarin Yunus Tanjung, MSI (enam kanan) menabuh gordang sambilan secara simbolis membuka Konvensi Tahunan ke-47 Lions Club Indonesia di Medan, Kamis (18/5).

Medan, (Analisa)

Mentri Hukum dan HAM, Yasonna H Laoly membuka Konvensi Tahunan ke-47 Perkumpulan Lions.

Dalam sambutannya, Menteri Yasonna berharap agar Perkumpulan Lions bisa terus mengabdikan dan menjalankan peran membantu sesama.

"Perkumpulan Lions didirikan atas dasar kemanusiaan untuk membantu sesama. Organisasi nirlaba untuk menggalang dana masyarakat untuk disalurkan kepada masyarakat yang membutuhkan. Saya mengucapkan terimakasih kepada Perkumpulan Lions karena telah banyak membantu. Teruslah mengabdikan dalam menjalankan peran membantu sesama," jelas Yasonna seraya menyampaikan permohonan maaf karena tidak bisa hadir langsung ke Medan melalui video konferensi, Kamis (18/5).

Mentri Yasonna juga menyampaikan, agar Perkumpulan Lions bisa bersinergi dan berkolaborasi dengan pemerintah dalam menjalankan tugasnya untuk membantu masyarakat. "Organisasi ini sangat diperlukan agar bangsa Indonesia menjadi lebih baik lagi. Semoga hasil konvensi dapat menjadikan perkumpulan ini maju dan berkembang lebih baik lagi," harapnya.

dalam sambutan singkatnya mengucapkan terimakasih kepada Indonesia atas dukungannya selama ini terhadap Perkumpulan Lions. Tim Irvine juga sempat meneriakkan kata "Indonesia Number One" sebanyak tiga kali sebagai ungkapan terima kasihnya.

Gubernur Edy Rahmayadi melalui Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Masyarakat, Drs Basarin Yunus Tanjung, MSI dalam arahnya mengatakan, dipilihnya Kota Medan sebagai tempat pelaksanaan Konvensi Tahunan Ke-47 Lions Club Indonesia merupakan penghargaan sendiri bagi masyarakat Sumut. Ini membuktikan bahwa Sumut aman untuk penyelenggaraan event berskala nasional maupun internasional.

"Kami sangat gembira dan menyambut positif, semoga kehadiran saudara di Medan menghadirkan semangat bagi masyarakat Sumut," katanya.

Kehadiran organisasi sosial seperti Lions Club, lanjut Basarin, dapat membantu pemerintah menyelesaikan permasalahan dan problem di masyarakat seperti, kemiskinan, pendidikan, kesehatan dan pemberdayaan masyarakat. Untuk itu, ia berharap agar Lions Club Indonesia bisa terus bersinergi dengan Pemrovsu.

"Semoga konvensi berjalan sukses. Menghasilkan keputusan yang bisa diimple-

mentasikan," sebutnya.

Sementara, Ketua Dewan Gubernur Lions Clubs Indonesia MD307, Felix didampingi, Gubernur Distrik 307 A1 Reiny, A2 Maria Simamora, B1 Erijanto dan B2 Tony berharap, sidang Konvensi Tahunan ke-47 Lions Club bisa menghasilkan keputusan yang terbaik. Melahirkan pimpinan masa depan yang peduli masyarakat dan konsisten menjalankan tugas.

"Semoga pelaksanaan konvensi berjalan lancar. Selamat berkonvensi salam sehat semua," ungkapnya.

Ketua Panitia, Martono Anggusti dalam sambutannya mengatakan, kehadiran para peserta konvensi akan diimbangi dengan pelayanan maksimal.

"Kami percaya atas ketulusan segala sesuatu akan berjalan dengan baik dan dapat menghasilkan yang terbaik. Jika ada kekurangan dalam pelayanan baik sengaja atau tidak di sengaja kami mohon maaf," tukasnya.

"Sekadar informasi, Konvensi Tahunan Ke-47 Lions Club Indonesia ini diikuti sekitar 1.300 peserta se Indonesia. Acara yang berlangsung selama tiga hari sejak 18 hingga 20 Mei 2023 ini juga dihadiri tamu luar negeri antara lain dari Australia, New Zealand, Taiwan dan Malaysia.

(yy)